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ВСЯ страна отметила 
день рождения газеты 
«Правда» — День пе

чати. Это праздник не только 
тех, кто работает в газетах и 
журналах, а всех трудящихся, 
потому что каждый в нашей 
стране постоянно обращается 
к печатному слову, а миллио
ны советских людей участ
вуют в газетах как рабочие и 
сельские корреспонденты.

Июньский Пленум ЦК 
КПСС (1963 г.) отметил, что 
в настоящее время необычай
но возрастает сила прессы. 
Она призвана формировать у 
советских людей марксистско- 
ленинское мировоззрение и 
коммунистическую мораль; 
систематически и глубоко ос
вещать работу партии и всего 
советского народа по выпол
нению народнохозяйственных 
планов, повышению произво
дительности труда, улучше
нию партийного руководства 
производством и культурным 
строительством; развертывать 
острую, принципиальную 
критику и самокритику, на
правленную против косности, 
бюрократизма, расточительст
ва, тунеядства и других ан
тиобщественных явлений, ши
роко распространять положи
тельные примеры.

Никита Сергеевич Хрущев 
говорил о том, что... «только 
социализм делает печать все
народной». Это действительно 
так. Об этом можно судить 
на примере любой большой и 
маленькой газеты в нашей 
стране.

За период с 5 мая прошло
го года в «Свердловском 
строителе» было опубликова

но более 1 000 статей рабо- ) 
чих, инженеров, техников, ? 
служащих, людей самых раз- С 
личных специальностей. За ( 
это же время напечатано 18 ) 
материалов о результатах рей- < 
дов рабкоров, которые прово- $ 
дились на наших предприя- ? 

тиях и стройках и затрагива- ) 
ли самые злободневные во- ) 

просы. )
Растет актив газеты. Се- ( 

годня на страницах газеты ) 
вы познакомитесь с лучшими ) 
нашими рабкорами. Конечно, ( 
их не десять, их значительно з 
больше. И очень хорошо, что ( 
в ряды активных рабкоров ) 
«Свердловского строителя» ? 
постоянно приходит боевое $ 
пополнение. За последнее / 
время на страницах «Сверд- ( 
ловского строителя» часто з 
стали появляться хорошие г 
фотографии плотника девятого ) 
управления Н. Максимова, с ) 
интересными, своеобразными с 
материалами выступили рабо- ' 
чий Свердловскхимстроя тов. ( 
Раус и бетонщица этого тре- ) 
ста тов. Агапова. Не могут не ) 
понравиться читателям не- < 
большие статейки плотника 13 > 
управления тов. Халикова, ( 
который интересно и тепло 
пишет о своих товарищах по / 
работе.

Желаем всем рабкорам и ( 
тем, кто придет в их ряды, \ 
больших трудовых успехов и ) 

творческих удач. 1

В передовых бригадах
Отлично потрудились перед 

праздником бригады коммуни
стического труда девятого уп
равления Андрея Гладких и Кон
стантина Квяткевича.

тают Валентин Корепанов, Лео
нид Холод, Николай Горностаев.

Штукатуры бригады Гладких 
отделали 60 квартир и две лест
ничные клетки в доме № 19.

С хорошим настроением встре
тили бригады Первомай.

Плотники бригады Квяткевича 
подготовили в апреле 40 квартир 
дома кооператива по улице Сони 
Морозовой, 20 — в доме для ра
ботников радиорелейной станции, 
58 — в доме № 19 в районе 
улицы Шевченко. Хорошо рабо

опыт — молодым
Иван Васильевич Китаев в си

стеме треста Свердловскхим- 
строй работает с 1951 года. Он 
опытный и квалифицированный 
штукатур. Добросовестно отно
сится к порученному делу.

Много времени уделяет Иван 
Васильевич общественной рабо
те. Он является членом построй- 
кома управления № 22, членом 
добровольной народной дружи

Редакция газеты «Свердловский строитель» 
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

На конкурс могут быть представлены самые разно
образные материалы для газеты: рассказы и стихи, 
очерки и зарисовки, репортажи и интервью. Предпочтение 
будет отдаваться тем материалам, в которых будет идти 
речь о людях труда, о борьбе трудящихся за досрочное 
выполнение семилетки.

Участвовать в конкурсе могут также художники и 
фотолюбители. Мы ждем от них рисунков и фотогра
фий о жизни наших предприятий и строек, о людях тру
да, о новом облике нашего города и т. д.

Для победителей конкурса, объявленного в честь Дня 
строителя, установлено 5 денежных премий: одна пер1- 
вая — 30 рублей, две вторых — по 15 рублей и две 
третьих — по 10 рублей. Срок представления материа
лов на конкурс до 1 августа.

Результаты конкурса будут объявлены в День строи
теля.

ны и агитатором.
Иван Васильевич борется за 

звание ударника коммунистиче
ского труда.

Свой опыт и умение он пере
дает молодым рабочим, выпуск
никам строительного учили
ща № 24.

, С. ТУРБИН,
председатель 

постройкома СУ-22.

...... . Наши лучшие

ЕДАВНО проходило об
щее собрание сотрудни
ков центральной строи

тельной лаборатории. Высту
пал на нем начальник лабо
ратории Владимир Андреевич 
Нагин, но не как начальник. 
Член общественной редак
ционной коллегии «Свердлов
ского строителя» отчитывался 
перед коллективом о работе 
редакции за минувший год. 

Владимир Андреевич один 
из самых старых наших раб
коров. Уже в первый год су
ществования газеты печата
лись его статьи.

Он бессменный член обще
ственной редакционной колле
гии. Это его нелегкая, но по
четная общественная работа.

Но не каждый знает, что 
Владимир Андреевич в свои 
70 лет успевает, кроме всего, 
заниматься музыкой и жи
вописью. И здесь его успехам 
могут позавидовать многие.

Л ВОТ Генрих Суренович 
Саакян сравнительно 
молодой рабкор «Сверд

ловского строителя». Сотруд
ники редакции хорошо пом
нят, как три года назад при
шел в редакцию этот черново
лосый парень в простой сол
датской шинели.

Еще в армии Генрих писал 
в свою солдатскую газету. 
Там же было опубликовано 
несколько его стихов, расска
зов. Приехав в Свердловск, он 
поспешил связаться со строи
тельной многотиражкой. Ему 
она ближе других газет, ведь 
Г. С. Саакян — рабочий гип
сового завода.

В редакции многотиражки 
он нашел немало друзей по 
перу, таких же, как он, рабочих 
корреспондентов. С ними он 
делится своими планами, со
ветуется, как лучше написать 
материал. Корреспонденции, 
фельетоны, очерки, информа
ции Генриха Саакяна часто 
выходят на страницах «Сверд
ловского строителя».

Генрих решил стать настоя
щим журналистом. Сейчас он 
учится на факультете журна

листики Свердловского гос- 
университета.

ОГДА мы писали эти 
строки, в редакцию при
шел Иван Ерофеевич 

Сергеев. Его вы видите на 
фотографии. Пришел он, что
бы в редакционной фотолабо
ратории отпечатать несколько 
снимков.

Фотографии Ивана Ерофее
вича за последнее время в га
зете стали появляться все ча
ще и чаще. Они очень хорошо 
дополняют его рассказы о лю
дях труда, о тех, кто с ним 
работает рядом.

Есть у И. Е. Сергеева очень 
хорошее качество — он непри
мирим ко всем тем, кто ме
шает коллективу двигаться 
вперед, кто, как говорят, пу
тается под ногами. Не всегда 
сразу поддерживали его руко
водители предприятия. Оказы
валось, что рабочий часто ви
дел лучше их. Но как бы то 
ни было, а его выступления 
всегда принципиальны и спра
ведливы.
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ПЕЧАТЬ И РАДИО, ЛИТЕРАТУРА, ЖИВОПИСЬ, МУЗЫКА, КИНО, ТЕАТР-
острое идейное оружие нашей . партии. Н. С. ХРУЩЕВ.

Очень часто в небольшой 
комнате редакции «Свердлов
ского строителя» собирается ее
актив рабочие строек, ин-
женеры, мастера, те, кто поми
мо своих основных занятий на 
производстве, увлеченно участ
вует в выпуске «Свердловского 
строителя». Чаще других 'бы
вают в редакции члены обще
ственной редколлегии. Хотя 
официальные заседания редкол
легии созываются довольно 
редко — раз в месяц, — Не бы
вает, однако, такого дня, чтоб 
в редакцию не зашли два-три 
ее общественника. Вот и сейчас 
когда я вышел из редакции и, 
чтоб сократить путь к трамвай
ной остановке, пошел напрямую,

расплескивая весенние лужи, 
навстречу мне попался Иван 
Ерофеевич Сергеев, беспокой
нейший, бесстрашный рабкор, 
который пишет свои коррес
понденции по принципу: «Хва
лить — так интересно, взволно
ванно. Ругать — так зло, креп
ко...»

рабочих человека, два рабкора 
ищут одно-два слова для 
корреспонденции о хорошем 
человеке, станочнице деревооб
рабатывающего завода Любови 
Михайловне Лариной, попутно 
правя материал. «Любят чело-
века». Все. Заголовок найден, функции.

маться инженерно-технической 
работой, внедрять новую техни
ку, передавать свои знания и 
опыт практикам, молодежи, а 
им мешают, оказывается... 
графики и справки, заседания и 
совещания и снабженческие

— Ты спешишь? 
шивает он.

Крепко пожав руки, расходим-
спра- ся: я иду домой, Сергеев 

редакцию.
в

— Спешу.
— Понимаешь, морщил, мор-

щил- лоб над заголовком и
никак. Давай вдвоем подумаем. 

Так, стоя посреди лужи, два

Общественная редколлегия 
при нашей газете была созда
на в 1958 году. И до сегодняш
него дня она рабочая по соста
ву и по духу. Редколлегия об
суждает планы работы редак
ции, критически оценивает вы-

Наиш лучшие
шедшие номера 
низует группы

газеты, орга- 
предстоящих

Г\ ЛЕК ТРОСВАРЩИ К 
Юрий Иванович Енива- 
тов рассказывает чита

телям о самых разнообразных 
событиях, которые происходят 
в жизни коллектива треста 
крупнопанельного домострое
ния. Его отличные фотографии

часто публикуются на страни
цах газеты. 'Не случайно имен
но ему редколлегия поручила 
заведывание фотолаборатори
ей редакции. Конечно, на об
щественных началах. Здесь он 
оказался хорошим хозяином.

Несколько лет назад, когда 
Юрий прислал в газету свои 
первые заметки, они были роб
кие и написаны были неумело. 
Теперь мастерство рабкора 
значительно возросло. Стал пи
сать Юрий Иванович не толь
ко маленькие информации, но 
зарисовки, очерки, небольшие 
рассказы.

О РОК страниц подгото
вил в прошлом году для 
газеты общественный от

дел при тресте Уралмашстрой. 
Прикиньте, и вы поймете, что 
это огромный труд. И главная 
заслуга во всем — заведующе
го отделом Моисея Давыдо
вича Фишмана, начальника 
планового отдела треста.

Моисей Давыдович очень 
давно участвует в газетах. В 
свое время он был активным 
рабкором областной газеты 
«Тюменская правда».

Обстоятельства сложились 
так, что семья М. Д. Фишма
на должна была переехать в 
Кишинев. Когда вы получите 
этот номер газеты, он уже 
будет в столице солнечной 
Молдавии.

Конечно, жаль, что редак
ция и редколлегия потеряли 
такого активного помощника, 
но эстафета не брошена. Она
передана в 
Руководить

надежные руки, 
отделом стал

Иван Степанович Винокуров, 
начальник отдела труда и за
работной платы треста.

ЫЛ Николай Владимиро
вич Козлов слесарем пя
того управления 33 тре

ста и был рабкором, избрали 
его председателем построечно
го комитета — остался рабко
ром, избрали секретарем парт-
организации по-прежн.ему
одним из лучших рабкоров яв
лялся Н. В. Козлов. Стал он 
работать инструктором в тре
сте Оргтехстрой и в редакции 
подумали — хорошо, теперь 
определенно из треста в газе
ту будут приходить интерес
ные материалы.

Где бы ни был Николай 
Владимирович, он никогда не 
забывал о своем долге раб
кора. Хорошая черта.

рейдов. Й как не сказать о том, 
что именно на ее заседаниях 
родилось немало интересных 
идей, замыслов, которые были 
затем осуществлены самими 
рабкорами.

По предложению обществен
ников в газете появилась сати
рическая рубрика «На крюк!» 
Рабкор-художник сделал ори
гинальный рисунок, который 
был клиширован, рабкор-поэт 
написал стихи, где пояснялось, 
кого именно предполагается 
цеплять на крюк. Вот четыре 
последние строчки этого стихо
творения:

На крюк бракоделов, 
Халтурщиков — 

погань!
Без них 

к коммунизму 
Прямее дорога.
Буквально после 

двух номеров газеты

Запомнившимся в жизни Де
лового клуба был день, когда 
он принимал гостей—ученых 
свердловских институтов, ра
ботающих в области строитель
ства и производства строитель
ных материалов. «Наука — 
производству» — под таким ло
зунгом проходило заседание 
клуба. С большим вниманием 
слушали строители сообщения 
заместителя директора научно- 
исследовательского института 
по строительству Бориса Пав
ловича Трифонова, декана 
строительного факультета 
Уральского политехнического 
института Владимира Иванови
ча Смирнова, профессора Ураль
ского лесотехнического инсти
тута Виктора Николаевича Пет
ри; профессора, заведующего 
кафедрой цемента Уральского 
политехнического института Ми
хаила Филипповича Чебукова, 
управляющего трестом Оргтех
строй Анатолия Сергеевича 
Науменко и многих других. 
Присутствовавшие на встрече 
строители давали критическую 
оценку деятельности научных 
учреждений Свердловска и вно
сили свои предложения. Строи
тели и работники промышлен
ных предприятий прямо указы-

кян Г., Гусев А., Слободин В., 
Петров А. и я закончили их и 
сегодня учимся в Уральском 
госуниверситете. А рабкор 
В. Дворянов, тоже студент фа
культета журналистики, стал 
ответственным секретарем ре
дакции.

Чтоб быстрее и лучше 
освоить газетное дело студен
тами-заочниками, редколлегия 
решила выпускать периодиче
ские рабкоровские номера газе
ты. Для подготовки таких но
меров утверждается обществен
ный редактор и инициативная 
группа. Она планирует темы 
выступлений, готовит все мате
риалы к печати, с помощью 
сотрудников газеты составляет 
планы газетных страниц-маке
тов. Каждый рабкоровский но
мер редактирует новый обще
ственный редактор и новая 
группа корреспондентов. Как 
правило, на четвертой полосе 
этого номера публикуются 
художественные произведения 
рабкоров-строителей, рассказы, 
очерки, фельетоны, стихи, ри
сунки.

Фотокорреспондентами нашей 
газеты тоже являются рабко
ры. К их услугам в редакции 
имеется фотолаборатория. Штат 
нашей редакции мал, а газета 
выходит* два раза в неделю на 
четырех страницах. К тому же
стройки находятся в
концах города, 
друг от друга.

очень
разных 
далеко

Конечно, без

выхода 
с новой

рубрикой в редакции раздался 
звонок.' Бригадир монтажников 
Пырьев просил сотрудника га
зеты не цеплять его, Пырьева, 
на крюк. Я-де, мол, теперь не 
ставлю препон молодым рабо
чим, желающим повысить свой 
разряд. Интересно то, что та
кого сигнала не поступало в 
редакцию. Вот уж воистину 
«На воре шапка горит!».

По предложению обществен
ников создан Деловой клуб 
«Свердловского строителя». На 
его заседаниях обсуждаются 
важные вопросы, происходит 
деловой обмен мнениями, опы
том людей разных профессий 
огромного цеха-стройки.

Характерно, что первое засе
дание клуба прошло под деви-
зом «Имя строителя гор-
дое». Опубликованные в газе
те материалы о профессиональ
ной чести строителя, о воспи- 
■тании молодежи вызвали жи
вой интерес читателей. Десятки 
писем-откликов на эту важную 
гему получила редакция. В ря
де строительных управлений 
трестов прошли рабочие соб
рания. А тема «Инженерам— 
инженерные дела» говорит са
ма за себя.

Выступавшие на этом засе
дании Делового клуба опытные 
инженеры-строители утвержда
ли, что они очень хотят зани-

валина целый ряд 
решении которых 
помощь науки.

На последующем

проблем, в 
необходима

заседании
клуба делились опытом рабо
ты руководители групп содей
ствия партийно-государственно
му контролю; еще на одном 
речь шла об организации ком
мунистического соревнования и 
о борьбе против формализма, 
очковтирательства и показухи в 
этом важном государственном 
деле.

Заседаниями Делового клу
ба руководят сами рабкоры, те, 
кто входит в совет клуба. Это 
инженер С. А. Беляев, парторг

рабкоров газета не могла бы 
полноценно освещать жизнь 
многочисленных коллективов.

Одной из форм активного 
привлечения рабочих и служа
щих к участию в газете яви
лись общественные отделы, 
созданные в трестах Сверд- 
ловскхимстрой, Уралмашстрой 
и Совхозстрой. Уралмашевский 
отдел существует давно. Он 
систематически готовит для га
зеты страницы о делах на важ-
нейших объектах ] 
ции Уралмашзавода, 
лом году, например,. 
40 таких страниц.

реконструк-
В прош- 

. выпущено

По-боевому взялся 
общественный отдел

за дело 
редакции

4

>

треста Свердлове кп ро мс тр ой
Ю. М. Секисов, начальник пла
нового отдела треста Уралмаш
строй М. Д. Фишман и др. 
После каждого заседания Де
лового клуба его материалы об
суждаются в коллективах, осу
ществляются намеченные пред
ложения. После последнего за
седания «Снабжение и эконо
мия материалов» в управлении
Свердловскгорстрой 
массовая проверка 
складских хозяйств,

началась 
состояния
а также

проверка того, как бережно рас
ходуются и хранятся материа
лы и изделия.

Знаменательно, что увлек
шись работой в газете, многие 
наши рабкоры решили стать на-

в Свердловскхимстрое. Парт
ком этого треста повседневно 
руководит отделом и помогает 
ему. Каждый из членов отдела 
участвует в его работе непо
средственно — пишет в газету, 
а также организует выступле
ния своих товарищей. С созда
нием отдела «На стройках Боль
шой химии» в газету пришли 
нбвые рабкоры, которые высту
пают с живыми, интересными 
материалами. Это бетонщица 
М. Агапова, рабочие А. Раус, 
Метелев и другие. Уже вышло 
семь страниц-плакатов, подго
товленных отделом редакции 
при тресте Свердловскхимстрой.

Газета «Свердловский строи
тель» — наша газета, рабочая. 
Служить ей пером и сердцем— 
наш благородный гражданский 
долг.

стоящими журналистами: 
шли в вечерние школы.

по- 
Саа-

В. ЕЛИСЕЕВ, 
монтажник-верхолаз, 

член редколлегии 
«Свердловского строителя».

Был перерасход,
Облицовочный картон, приме

няемый для производства сухой
гипсовой штукатурки, доро-
состоящий материал. Наш завод 
получает его из других городов 
и даже из-за границы.

Однако до последнего време
ни борьба за экономию карто
на велась плохо. Достаточно 
сказать, что только в прошлом 
году его было перерасходовано 
свыше 40 тонн.

Настоящая борьба за эконо
мию этого ценного материала 
началась только в конце 1963 го
да, Руководители цеха сухой 
гипсовой штукатурки, мастера, 
рабочие делали все, чтобы до-

годаря которому на учет 
ся каждый сантиметр 
на. Но это не принесло

брал- 
карто- 
жела-

емого эффекта.
Беда в том, что при погрузоч-

Выход из создавшегося поло
жения нашел начальник цеха 
К. Файзулин. По его предложе
нию было изготовлено приспо
собление для ремонта битых 
рулонов. Приспособление по
зволяло пускать в производство 
битые рулоны без предвари
тельной срезки.

вести его расход 
ленных норм. На 
вейере появилась

до установ- 
главном кон- 

рационали-
заторская новинка—счетчик, бла-

теперь экономия
но-разгрузочных работах многие
рулоны бились,
Естественно, они не

портились, 
годились в

производство до тех пор, пока 
их не обрезали. Все это прино
сило заводу немалые убытки. 
Так, в январе, например, расход 
картона составил 790 граммов 
на квадратный метр при норме 
770, а в феврале расход дохо
дил до 1 000 граммов на квад
ратный метр.

Коллектив цеха сухой гипсо
вой штукатурки, внедрив это 
предложение, снизил расход 
облицовочного картона и в пер
вом квартале добился его эко
номии.

Выходит, что неплохой празд
ничный подарок подготовил тов. 
Файзулин.

Г. СААКЯН, 
рабочий гипсового 

завода.
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СТЬ у Владимира Ива
новича Слободина хоро
ший друг Алексей

Петров. Работал Алексей во 
втором строительном управ
лении, иногда писал в газе
ту. Он-то и привел Владими
ра Ивановича в редакцию. 
Вот, говорит, познакомьтесь, 
мой товарищ, пишет рассказы.

Так и познакомились. И вот 
уже несколько лет тесно свя
зан Володя Слободин с редак
цией. Пишет он в газету не 
только рассказы. По заданию 
редакции он готовит для га
зеты самые разнообразные 

материалы. А однажды по по-
общественной ped-ручению 

коллегии 
занности

обя- 
ре- 

номе-

он выполнял 
общественного

дактора рабкоровского 
ра газеты..

Id мя В. И. Слободина сей
час в 
зеты 
тель».

списках редколлегии га- 
«Свердловский строи-

ИТ АЛИЙ Кириллович 
Елисеев — рабочий по
эт. Его полные

ма задушевные стихи
знакомы 
ловского 
Виталий

читателям, 
строителя». 
Кириллович 

лириз- 
хорошо 
«Сверд-

Сейчас 
подго-

товил сборник своих стихов и 
все его товарищи-рабкоры с 
нетерпением ждит того дня, 

когда смогут купить пахну
щую краской книжечку сти
хов нового свердловского по
эта.

Поэтам свойственно меч
тать. Придет время и на да-

Нхшш м/чиш£ *.....

леком Марсе застозвонятся 
стройки. Помните его строч
ки из поэмы «Славлю труд».

...И будет «Свердловский 
строитель» о них

Печатать статьи-отчеты
И я марсианский 

взволнованный стих
Пришлю ему с первой 

почтой.
Впрочем, поэт Елисеев не 

просто поэт, а и рабкор, а 
далеко не каждый поэт может 
быть рабкором. А поэт-раб
кор, это здорово потому, что 
во все, что он пишет в газе
ту, он вкладывает свои поэ
тические мысли, образы.

■■■■■■■■■■■■■■■■■■ ■■■■■■*■■■*■■■

Посмотрите статью В. К. 
Елисеева на второй странице. 
Явно есть в ней моменты, ко
торые, пожалуй, только поэт 
и может подметить.

* * *
ОРИС Федорович Ду- 
наев за последнее вре
мя меньше стал писать 

в газету. У него случилась бе
да — он заболел. Сейчас де
ло пошло на поправку и мы 
уверены, что скоро Борис Фе
дорович будет приходить в 
редакцию таким же жизнера
достным, как раньше.

Однако и сейчас он не за

бывает своих редакционных 
дел — участвует в заседани
ях редакционной коллегии, вы
полняет ее поручения.

Товарищи,-рабкоры, ]сотруд
ники редакции все очень це
нят и уважают Бориса Ду
наева и прежде всего за то, 
что он любит писать о хоро
ших людях, людях труда, та
ких же рабочих, как он.* * *

Г НЕЛЕГКОЕ дело прове- 
/ В сти заседание Делового 

клуба экономистов-об
щественников, быть общест
венным редактором рабкоров
ского экономического номера 

газеты, разобраться в пра- I 
вильности выводов автора ! 
письма, где дается анализ хо- ' 
зяйственной деятельности уп- ! 
равления. Однако все это с ! 
успехом выполняет замести- ! 
тель начальника планового от- ! 
дела Свердловскгорстроя, । 
член редколлегии газеты Сер- ■ 
гей Александрович Беляев.

’‘Серьезно, требовательно от- ■ 
носится Сергей Александра- । 
вич к своей рабкоровской де- ■ 
ятельности. И не только к ; 
своей. К его советам- внима- ■ 
тельно прислушиваются сот- ■ 
рудники редакции, рабкоры- | 
активисты.

■■■«■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■С

Рабкоровский рейд

О примитивных складах 
и хозяйственном подходе
Если поставить отметки 

строителям управлений треста 
крупнопанельного домостроения 
на этот раз не за построенные 
дома, а за хранение материа
лов, из которых возводятся 
здания, то оценки будут не 
только хорошие, но и неудов- 
летворйтельные.

Правильно хранятся мате
риалы на складе седьмого уп
равления. Помещения хорошо 
оборудованы. На стройках это
го управления, в частности по 
улице Победы, чувствуется по
рядок.

Ряд замечаний вызывает 
хранение и складирование ма
териалов в хозяйстве первого 
управления.

Во-первых, место для скла
да неудачное. Низкое, заболо
ченное. Весной и осенью склад 

к затапливается водой, что при
водит к порче хранящихся в 
нем материалов.

Помещения сделаны прими
тивно, напоминают времянки. 
Но, несмотря на такие условия, 
работники склада стараются со
держать материалы в удовлет
ворительном состоянии.

Рейдовая бригада проверила 
хранение и складирование ма
териалов по улице Гурзуфской, 
где ведет работы первое управ
ление.

Хорошее впечатление остав
ляет состояние хоздвора. Он 
имеет неплохой вид, материаль
ные ценности находятся в нор
мальном состоянии.

Но вот трудно сказать что- 
либо хорошее в отношении хо
зяйственников 13 управления.

При входе на территорию 
склада бросается в глаза пол
нейший беспорядок. Справа у 
ворот — плиты горячего ас
фальта, на них пакля, столяр
ные изделия.

Метлахская плитка разбро
сана в нескольких местах, 
часть ее разгружена прямо на 
проезжую дорогу.

Материальные ценности хра
нятся на складе без всякой си
стемы отбора материалов. На
пример, вместе с красками ле
жат войлок, бумага.

Рейдовая бригада решила 
выяснить причину такой бесхо
зяйственности. Заместитель на
чальника управления тов. Чек- 
минев и начальник отдела снаб
жения тов. Суханов рьяно пы
тались объяснить недостатки 
малой площадью склада.

Но чем объяснят эти товари
щи беспорядок на хоздворе, 
расположенном рядом. Ссылки 
на малую территорию тут будут 
неуместны. Хоздвор большой, 
просторный, но это не помеша
ло превратить его в настоящую 
свалку. * * *

Когда мы вторично побывали 
в 13 управлении, там уже на
чали наводить порядок. Хочет
ся думать, что ответственные 
товарищи управления, общест
венные организации по-настоя
щему поведут борьбу с бесхо
зяйственностью.

А. ИВАНОВ — работник 
отдела снабжения Сверд
ловскгорстроя; И. КУ- 
ЛИЦКИИ — заместитель 
начальника второго управ
ления; А. БЕХТЕРЕВ, 
заместитель управляю
щего трестом КПД; 
Н. ЖУКОВА — коррес
пондент «Свердловского 

строителя».

Старый быт должен
Отклики, реплики,

предложения

Понравилось мне в газете 
выступление рабочего Сверд- 
ловскхимстроя Рауса. Очень 
правильно он призывает по
вести борьбу с матерщиной 
и матерщинниками.

В 13 управлении многие 
знают здорового парня плот
ника Мишу Баландина. 
Знают как грубияна и сквер
нослова. Ему ничего не

В АВТОБУСЕ, выходящем 
из ворот деревообраба
тывающего завода, шум

но. у всех приподнятое на
строение. Разговор идет о пред
стоящей встрече коллективов 
двух соревнующихся цехов. Это 
представители первого цеха на
правляются к своим соседям в 
цех № 3. Здесь, в клубе заво
да, 9 апреля был организован 
интересный вечер-встреча двух 
соревнующихся цехов, где бы
ли подведены итоги социали
стического соревнования за пер
вый квартал 1964 года.

Представители кол- __
лективов цехов накану
не побывали друг у 
друга и подробно озна- | |
комились с условиями 
работы. Непосредст
венно на местах были >—ъ
выявлены недостатки г-ч
отдельных участков. 
подмечены все хоро
шие стороны. Особое внима
ние уделялось вскрытию ре
зервов производительности 
труда, А их оказалось много 
как в одном, так и в другом 
цехе.

И вот около ста представи
телей рабочих, инженерно-тех
нических работников и служа
щих заполняют зал. На стенах 
диаграммы с техническими по
казателями соревнующихся 
цехов. Над сценой лозунг «При
вет участникам вечера-встречи 
соревнующихся цехов».

Мы видим в зале и тех, кто 
много лет проработал на за
воде, и тех, кто только начина
ет свой трудовой путь, но уже 
пользуется заслуженной славой 
среди коллектива. Председа
тель заводского комитета тов.

стоит оскорбить и обозвать 
товарища по работе. Не 
всегда это матерщина, но, 
как правило, слова обидные. 
Представьте, что наших 
старых заслуженных рабо
чих Петра Ивановича Поно- 

Герасимов предлагает прези
диуму занять места. На сцену 
поднимаются лучшие из луч
ших. Среди них станочница 
Валентина Балахонова, сравни
тельно недавно окончившая ре
месленное училище, но уже су
мевшая завоевать звгйше луч
шей производственницы, столяр 
Егор Архипович Козлов, пред
седатель цехового комитета це
ха № 3, Юревич — ударник 
коммунистического труда. Со
всем недавно Юревич был сто
ляром, затем бригадиром, а 
теперь стал мастером.

олезная
ст р е ч

Сообщение по итогам социа
листического соревнования сде
лал председатель производст
венно-массовой комиссии зав
кома, главный инженер завода 
Семен Маркович Минкин.

— Встреча двух соревную
щихся коллективов очень по
лезное и хорошее мероприя
тие, — говорит Семен Марко
вич.

Из сообщения тов. Минкина 
видно, что коллектив цеха 
№ 3 занял первое место в пер
вом квартале. Ему вручен пере
ходящий вымпел заводского ко
митета. План по выпуску вало
вой продукции выполнен цеха
ми № 1 и 3 соответственно на 
100,9 и 105,2 процента, по 
выпуску основной продукции на 
100 и 111 процентов. Произво-

быть бит
марева и Василия Ивановича 
Орлова он называет «старой 
вешалкой».

Многим рабочим он нахо
дит обидные прозвища.

Не отстает от Баландина 
и маляр Рая Минибаева из 
бригады тов. Макарова. Го
ворят, что она самая отъяв
ленная матерщинница. Вот 
и предлагаю Баландина и 
Минибаеву поддеть «На 
крюк» и держать до тех пор, 
пока не исправятся.

А. ХАЛИКОВ, 
плотник 13 управления. 

дительность труда составила 
по первому цеху 100,8, по 
третьему — 1.00,5 процента.
По ряду технико-экономических 
показателей, а именно: числен
ности рабочих, использованию 
фонда заработной платы, себе
стоимости продукции, по сниже
нию производственного травма
тизма цех № 1 имеет лучшие 
показатели, А по показателям 
лесопиления, по объему выпу
ска продукции, организации об
щественного смотра резервов 
производства лучших результа
тов добился третий цех.

После Сообщения 
тов,, Минкина высту
пили члены делега
ций, посетившие со
ревнующиеся цехи. В
своих выступленияха они рассказали о том, 
что видели хорошего, 
а также отметили не
достатки. Слово берет 

коммунист /Николай Васильевич 
Чукин. Это он явился инициато
ром повышения норм выра
ботки.

— За последнее время, — 
говорит Николай Василье
вич, — мы много сделали по 
внедрению передовой техноло
гии по замене ручного тру
да механическим. в резуль
тате всего этого, подсчи
тав свои возможности, ре
шили просить администрацию 
завода, партийную и профсо
юзную организации повысить 
нам нормы выработки.

Последовали примеру брига
ды тов. Чукина в третьем це
хе и плотники участка масте
ра И. И. Данилова.

Почин был одобрен на 
этой встрече и принято реше
ние распространить его в дру
гих цехах. Также было отмече
но о необходимости усиления 
всей воспитательной, произ
водственно - массовой рабо
ты, направленной на даль
нейшее выявление и использо
вание резервов производитель
ности труда. Было высказано 
и принято предложение, что
бы и в дальнейшем проводить 
взаимную проверку соцсорев
нования между цехами.

Возвращались в автобусе 
с песней,, И первыми нашими 
запевалами были парторг за
вода А. И. /Зевакин, председа
тель заводского комитета тов. 
Герасимов. Не отстал, конеч
но, и директор завода М. С. 
Лозовский. Люди разошлись с 
хорошим, приподнятым на
строением по домам.

И. СЕРГЕЕВ, рабочий.
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В. БЕЛАН, 
прорабМало пишет газета о строительных новинках. Неплохо было бы организовать рубрику, под которой помещать материалы, рассказывающие о новинках техники, применяющихся на стройках Оверд- ловска. По-моему, делать это надо не часто, но в месяц раза два давать такой материал необходимо.

А. ЛАНКЕВИЧ, 
бригадир монтажников Надо писать в газете о том, как руководители держат свое слово. За примером не стоит далеко ходить.Мы строим сейчас здание школы-ресторана на углу улиц Первомайской и Луначарского. И вот уже два месяца ждем колонн. Обещают нам, обещают, а все остается по-старому- Иной раз придет на стройку большой руководитель и скажет: будут вам колонны и прочие материалы. Как не поверить ему, а уж по опыту знаем, что нам пообещает, а уйдет и все останется как было. Что же * это за слово руководителей?

★ ★ ★

Н. МИФТАХОВ, 
секретарь комсомольской 

, организации 
стройуправления № 14 Больше хочется видеть материалов о молодежи и для молодежи. И тут тем непочатый край — работа «Комсомольских прожекторов», спорт, отдых, учеба и т. д, И главное показывать, что строитель — всем профессиям профессия.

А. ПОЛЕВ, 
инженерХочется больше- видеть материалов о новинках, о рационализаторах.* ★ ★

В. РЕДИСКИН, 
председатель постройкома 

стройуправленияВ газете имеются материалы о профсоюзной работе. Например, в одном из последних номеров была помещена интересная статья М. Боброва об активистах. Следует продолжить этот опыт и писать о хороших активистах — профоргах, страхделегатах, культ- оргах и т. д.Неплохо было бы поместить консультации об оплате труда.

Виды оплаты бывают разные и не каждому еще понятны.Желательно показывать роль прораба или мастера в со циал и стич е с к ом соревно - вании- * * *
Б. ЗАЛЬЦМАН, 

главный механик 
стройуправленияХорошо бы завести «уголок механизатора». Больше внимания обратить на механизацию отделочных работ.Интересны фотоэтюды на четвертой полосе. Например, «Уплывают снега». Хочется видеть их и дальше.* * ♦

М. ПЕТРОВ, 
секретарь парторганизацииВ свое время газета поднимала вопросы механизации отделочных работ. Но сейчас это как-то заглохло, вроде как и у нас на стройке. Писать о механизации отделки нужно во многих отношениях. Некоторые рабочие недооценивают этого дела, считают даже, что заработки у них понизятся. И у нас были случаи, когда механизмы встречали с неудовольствием. Надо бороться с такими взглядами.Маловато освещаются вопросы борьбы за коммунистический труд.* * *

А. ГЛАДКИХ, 
бригадир штукатуровНедавно мне пришлось слушать в институте новаторов выступление директора первого в городе предприятия коммунистического труда — завода •медицинских препаратов. Было интересно.. Возможно, что и в наших коллективах есть что полезное для других. Об этом надо больше писать. . Вообще о пропаганде всего передового.

* * *

К. КВЯТКЕВИЧ, 
бригадир плотников'Стоит больше писать о нормировании труда. Здесь бывают неясные вопросы.

Н. БОРОДАЙ, 
малярИнтересно прочитать в газете о новинках на стройках города, об опыте работы передовых бригад. Неплохо было бы чаще печатать рассказы авторов газеты «Свердловский строитель».

В. ШЕМЯКИН, 
монтажник Хорошо поддевает «Свердловский строитель» бюрократов, хапуг и пьяниц «На крюк». И в дальнейшем пусть газета ведет самую непримиримую борьбу со злом. Неплохо бы газете больше писать о спорте. Редко и, главное, бессистемно помещаются материалы на спортивные темы.* * *

В. ТОЛСТОВ, 
монтажник 'Выписываю «Свердловски й строитель» первый год. Газета мне нравится. Хорошее дело делает газета, проводя рабкоровские рейды. Это помогает изживать недостатки. Рабкор — это, должно быть, самый беспокойный человек. Я знаю Ю. Ениватова. Он часто выступает на страницах газеты. Хорошо пишет. Спасибо ему. Мои пожелания? Писать о рабочей жизни. Тема эта неисчерпаема.* * ★

3. КРАСАВИТОВА, 
Г. ЗАЙНИТДИНОВА — 

штукатуры
А мы хотим сказать не о газете. А вот о чем. В нашей бригаде молодежь живет в общежитиях. Но, странное дело, очень трудно почитать газету «Свердловский строитель», которая приходит для общежитий. Заберет ее кто- нибудь и не найдешь. Подшивок не ведется.- * *

Т. ТРОФИМОВА, 
малярПобольше бы очерков о хороших людях, о делах и жизни передовиков производства. Я выписываю газету «Свердловский строитель» два года. Читаю все номера регулярно. Газета много внимания уделяет строительству химии. Это хорошо, но нельзя забывать и о домостроителях.* * ★

Г. БОРОНОВ, 
каменщикТри года я выписываю «Свердловский строитель ». Газета мне нравится. Пользуясь случаем, хочу пожелать коллективу редакции больше уделять внимания жизненным примерам. Еще живее рассказывать о хороших делах, злее бичевать недостатки.

в. КАРТЫННИК, 
бригадирЯ выписываю газету «Свердловский строитель» третий год. Газета — наша рабочая. В ней можно узнать о том, как идут дела у строителей на разных объектах Свердловска.Хотелось бы пожелать газете больше писать о хороших людях, об общественной работе. Думаю, что это даст только пользу.

П. САПУНОВ, 
бригадир плотников;

Н. ТИМОХИН,
Н. ЛЕБЕДЕВ — 

рабочиеБольшинство членов нашей бригады выписывает «Свердловский строитель» вот уже более пяти лет. 'Неплохо было бы периодически давать в газете статьи с анализом хозяйственной деятельности строительных управлений. Просто необходимо писать о работе треста Оргтехстрой по малой механизации.

Советуем восстановить сатирический раздел «Егор Строев пришел, неполадки нашел» и пусть чаще выступают фельетонисты на строительные темы.По нашему мнению, «Свердловский строитель» допускает ошибку, публикуя малозначимые и недоработанные рассказы читателей. Пусть газета конкретнее рассказывает о методах работы передовых коллективов, чтобы их опыт можно было применить у себя.
В. ШИЯН, 

мастерНа мой взгляд, газете надо чаще и конкретнее рассказывать о примерах высшей организации труда. Желательно бы печатать материалы по вопросам стоимости и экономного расходования материалов с анализом, во что обходится перерасход государству. И еще. Слабо освещает газета вопросы охраны труда.
Чъгтатели советуют, предлагают

Недавно в общежитии 56 
по проспекту Космонавтов 
проходил смотр-конкурс худо
жественной самодеятельности. 
С интересом смотрели собрав
шиеся молодые строители 
выступления своих товари
щей по работе.

На снимке, сделанном раб
кором газеты «Свердловский 
строитель» Николаем Макси
мовым, вы видите работницу 
шестого строительного управ
ления треста Свердловск- 

промстрой Розу Нугаеву. Ее 
гимнастические упражнения 
очень понравились зрителям.

Чит.атепг^ советуют, предлагают

МОСКВА. Коллективом 
Московского института экс
периментального проектиро
вания разработан проект 
экспериментального жилого 
района в юго-западной 
части столицы. Особенность 
застройки этого квартала 
заключается в том, что 
здесь будут сооружаться 
многоэтажные жилые дома 
из конструкций заводского 
изготовления. Это будут 
здания в 9—14—16 и 
22 этажа с отдельными 
квартирами, где для жиль

цов предусмотрены все ментальном жилом районе 
удобства. на юго-западе столицы.

На снимке: макет зданий Фото Н. Грановского, 
на 4 000 человек в экспери- Фотохроника ТАСС.

Газета выходит в среду в 
субботу.

СРЕДА. 6 МАЯ 
ПРОГРАММА БУДЕТ ОБЪЯВЛЕ-

НА ОСОБО. 
ЧЕТВЕРГ, 7 МАЯ

18.00
18.15

Телегаизионные новости.
Музыкальный привет.

18.55 — Передача для школьников. 
Клуб юных техников. 19.25 — Ме
ра рабочей чести. 19.55 — Пере
кличка сельских клубов. «Талиц
кие огоньки». .20.50 — Телевизион
ный фильм «Теперь пусть ухо
дит». 22.55 — Документальный 
фильм «Адрес бомбы известен».
23.30 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
Эстафета новостей.

ПЯТНИЦА, 8 МАЯ
18.00 Спектакль. 20.35 — Для

работников сельского хозяйства. 
20.55 — Художественный фильм 
«Повесть пламенных лет». Мос
фильм. 22.40 — Концерт инстру
ментальной музыки.

Адрес редакции: Первомайская. ©0. ком. 5. тел. Д1-33-45.
Тип. изд-ва «Уральский рабочий». Свердловск, проспект Ленина. 49.

СУББОТА, 9 МАЯ
13.30 — ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА. 

Военный парад из Праги. 18.00 — 
Показывает Свердловск. Переда
ча для школьников. «Пионерам- 
героям». (18.20 — Мультиплика
ционный фильм для детей «Три 
пингвина». 18.30 — Субботний ка
лейдоскоп. 19.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости. 
19.15 — Передача, посвященная 
празднику Победы. «Ты должен 
это знать». 20.30 — Телерепортаж 
«Город двадцатой весны». 20.45 — 
Показывает Свердловск. «Художе
ственный фильм «Путь на арену». 
22.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. 
На стадионах и спортплощадках. 
Велогонка мира из Варшавы. 
22.20 —- Показывает Свердловск. 
Передача для молодежи. «(Улица 
хорошего настроения •>. 24.00 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. «На ого
нек».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 10 МАЯ
13.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 

Мультфильмы. 13.20 — «Сокрови
ща Третьяковской галереи». 
15.00 — Концерт. 16.00 — Для вои
нов Советской Армии и Флота. 
17.00 — «Секреты химических 
превращений». Финал олимпиады 
юных химиков. 19.00 — Куда пой
ти учиться? 19.15 — Музыкальный 
киоск. 19.40 — Телевизионные но
вости. 19.50 — Передача «Люблю 
тебя, жизнь». 20.20 — «На экра
не — народная филармония». 
21.00 — Программа Свердловской 
студии телевидения.
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